60104475

COL DE LA CROIX DU MAZET.-(42)

Heure: 7 H 20.

les passagers du car du matin SAINT ETIENNE - PELUSSIN - MACLAS, ont été témoins d'un phénomène curieux.

Le véhicule áyant gravi la côte de La Merrassesur Dorlay, arrivait au col de LA CROIX DU MAZET.

Soudain, dans la pénombre du jour naissant, deux boules de feu apparurent à la hauteur d'un chemin creux. Elles semblaient suspendues à I mètre environ au-dessus du sol.

Le car stoppa, alors que les voyageurs collaient leur visage aux glaces. Bientôt les deux boules se réunirent pour n'en former qu'une seule qui se mit en mouvement et alla se perdre dans une lande de bruyère. Le chemin cheux trés étroit ne pouvait être emprunté par un quelconque véhicule et encore moins la lande qui recouvre une pente abrupte.

Aucune trace n'a été relevée sur le sol. Le chauffeur du car M. SIMONIN les passagers parmi lesquels M. L. MEILLEUR assureur, place de l'Hotel de Ville à ST ETIEME ont été vivement impressionnés par ce phénomène. Envoi du Groupe A.A.M.T. Valence.